

Radio Notre Dame fait connaître Alvaro del Portillo (I)

Béatrice de La Coste, porte-parole de l'Opus Dei en France, invitée sur Radio Notre Dame, nous parle d'Alvaro del Portillo, premier successeur du fondateur, Saint Josémaria, qui sera béatifié le 27 septembre à Madrid.

01/07/2014

Alvaro del Portillo sur Radio Notre Dame

Le 26 juin, Béatrice de La Coste, porte-parole de l'Opus Dei en France était l'invitée d'Ecclesia Magazine sur Radio Notre Dame.

Ce magazine quotidien est animé par Elodie Chapelle. En ce jour anniversaire de la mort de saint Josémaria, la journaliste a invité Béatrice de La Coste pour parler d'Alvaro del Portillo, le successeur de saint Josémaria, premier Evêque et Prélat de l'Opus Dei qui sera béatifié le 27 septembre à Madrid.

Béatrice a pu présenter Alvaro del Portillo, sa vie, ses traits de caractère et aussi sa mission dans l'Eglise et au service de l'Opus Dei. En écoutant cette émission, l'auditeur comprend comment il peut s'identifier à ce futur bienheureux et le prier.

C'est aussi un éclairage sur l'Opus Dei, son message et sa place dans l'Eglise.

Pour l'écouter, cliquer sur ce lien

Vous pouvez retrouver Béatrice de La Coste sur son blog

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/radio-notre-dame-fait-connaitre-alvaro-del-portillo/> (21/01/2026)